

lo dispuesto en la Orden de 18 de abril de 1970, se anuncia su provisión por concurso de traslado entre Médicos Forenses de Madrid, por corresponder dicha vacante a este turno primero de los establecidos en las citadas disposiciones.

Los aspirantes dirigirán sus instancias a este Centro por conducto y con informe de sus Jueces respectivos, debiendo tener entrada en el Registro General dentro del plazo de quince días naturales, contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 20 de abril de 1972. El Director general, Acisclo Fernández Carriado.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 28 de abril de 1972 por la que se rectifica la de 29 de noviembre de 1971, por la que se anunciaban a concurso-oposición las plazas de Profesor agregado de «Electrónica» y «Algebra y Topología» de la Universidad de Valladolid.

Ilmo. Sr.: Por Orden ministerial de 29 de noviembre de 1971 fueron anunciadas a concurso-oposición, entre otras, las plazas de Profesor agregado de «Electrónica» y «Algebra y Topología» de la Universidad de Valladolid, sin que, de forma concreta y expresa se determinara la Facultad de Ciencias a que dichas plazas corresponden.

En virtud de lo expuesto y al objeto de evitar el confusivismo que por esta falta de especificación haya podido producirse.

Este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 111 de la Ley de Procedimiento Administrativo, y como aclaración a la citada Orden de convocatoria, ha resuelto la rectificación de la misma, en el sentido de que las plazas de Profesor agregado de «Electrónica» y «Algebra y Topología» corresponden a la Facultad de Ciencias de Santander, de la Universidad de Valladolid, y no a la Facultad de Valladolid, como, quizá, por el texto, pudiera deducirse.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 28 de abril de 1972.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

ORDEN de 5 de mayo de 1972 por la que se anula la de 15 de diciembre de 1971 por la que se acumularon las plazas de Profesor agregado de «Derecho penal» de varias Universidades a la de «Derecho penal» de la Universidad de Santiago.

Ilmo. Sr.: Por corresponderles el turno de provisión por concurso de traslado y no por concurso-oposición, según se determina en el artículo 16 de la Ley 83/1965, de 17 de julio, sobre estructura de las Facultades Universitarias y su profesorado.

Este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 111 de la Ley de Procedimiento Administrativo, ha resuelto dejar sin efecto la Orden de este Departamento de 15 de diciembre de 1971 («Boletín Oficial del Estado» de 22 de enero de 1972) por la que se acumulaban las plazas de Profesor agregado de «Derecho penal» (primera plaza de Madrid, Sevilla y Valencia) al concurso-oposición anunciado por Orden ministerial de 27 de noviembre anterior («Boletín Oficial del Estado» de 15 de diciembre) para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Derecho penal» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Santiago, que continúa vigente.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 5 de mayo de 1972.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Química Física» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada, por la que se cita a los opositores.

Se cita a los señores admitidos al concurso-oposición para la plaza de Profesor agregado de «Química Física» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada, convocada por Orden de 24 de marzo de 1971 («Boletín Oficial del Estado» de 29 de abril), para efectuar su presentación ante el Tribunal, a las diecisiete horas del día 21 de junio próximo, en el Salón de

Grados de la Facultad de Ciencias (Ciudad Universitaria, Madrid), y hacer entrega de una Memoria, por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programa de la disciplina, así como de los trabajos científicos y de investigación que puedan aportar, rogándose a los señores opositores entreguen una relación, por quintuplicado, de dichos trabajos.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal para la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 16 de mayo de 1972. El Presidente, D. José Virgili Vinado.

CORRECCION de errores de la Resolución del Servicio de Publicaciones del Ministerio de Educación y Ciencia por la que se designa el Tribunal encargado de juzgar los ejercicios del concurso-oposición libre para cubrir tres plazas de Titulados Superiores en el citado Organismo.

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la mencionada Resolución, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 108, de fecha 5 de mayo de 1972, página 7855, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En la línea catorceava de la citada Resolución, donde dice: «Don José Merino Gutiérrez», debe decir: «Don José María Merino Sánchez».

MINISTERIO DE TRABAJO

CORRECCION de errores de la Resolución del Instituto Español de Emigración por la que se declara definitiva la lista de aspirantes admitidos a la convocatoria anunciada para cubrir cuarenta y siete plazas del Cuerpo administrativo del Instituto Español de Emigración, con destino en las Delegaciones provinciales.

Advertido error en el texto remitido para la publicación de la mencionada Resolución, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 114, de fecha 12 de mayo de 1972, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

Página 8388, 3.º Omitido el nombre y apellidos de Aceiterio del Campo, Julián, que figuraba en dicha resolución encabezando la lista de aspirantes admitidos a la antedicha convocatoria.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION del Instituto Nacional de Semillas y Plantas de Vivero por la que se hace pública la lista de admitidos, Tribunal calificador, fecha, hora y lugar de comienzo de los ejercicios, en relación con la oposición para cubrir una plaza de Telefonista en dicho Organismo.

Transcurrido el plazo concedido por la Resolución de este Instituto de 28 de diciembre de 1971, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 10, de 12 de enero de 1972, por el que se convocó oposición para cubrir una plaza de Telefonista de dicho Organismo, se publica la lista de admitidos:

D.ª María del Pilar García Pérez.

D.ª Albina Bardomingo Gala.

Aspirantes excluidos: Ninguno.

El Tribunal calificador es el siguiente:

Presidente: Don Fernando Pastor Coscolluela, Ingeniero Agrónomo, Secretario general del Instituto Nacional de Semillas y Plantas de Vivero; Vocales: Don Julián Sánchez Zancudo, Jefe de la Sección de Contabilidad, y don José Angel Ruiz de Gauna y Ochoa, Perito Agrícola de este Instituto.

Como suplente del Presidente se designa a don Miguel Vardell Pons, Ingeniero Jefe del Servicio de Cereales. Como suplentes de los Vocales se designan a don Isidro Benítez Sidón Arias, Ingeniero de este Organismo, y a don Juan Antonio Carcer Polo de Bernabé, Perito Agrícola del mismo Instituto.

Las pruebas teóricas de la oposición se realizarán en los locales del Instituto Nacional de Semillas y Plantas de Vivero (Ciudad Universitaria), Madrid-3, y tendrán lugar el día 21 de junio próximo, a las diez de la mañana.

Madrid, 19 de mayo de 1972.—El Director del Instituto, Jaime Nosti.